

# INFORME SEMANAL

ITU | Chapeaurouge 163 | General Alvear



## MONEDAS

Monedas	Compra	Venta	Variación
DÓLAR BNA	\$ 207,50	\$ 215,50	0,00%
DÓLAR BLUE	\$ 391,00	\$ 395,00	0,51%
DÓLAR CDO C/LIQ	\$ 402,58	\$ 405,93	1,80%
EURO	\$ 226,51	\$ 226,63	0,05%
REAL	\$ 41,27	\$ 41,28	0,02%

## TASAS

Tasas	Valor	Variación
PLAZO FIJO	78,00	0,00%
BADLAR PRIV. Pr. ARS	72,13	-0,26%
LELIQ	78,00	0,00%
C.MONEY PRIV 1RA 1D	72,00	-1,71%
C.MONEY PRIV 1RA 7D	73,75	-1,67%

## BONOS

Bonos	Valor	Variación
CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY ARG)	\$ 99,00	0,00%
CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY NY)	\$ 390,00	0,00%
CUASIPAR ARS	\$ 3.800,00	3,83%
BUENOS AIRES 35	\$ 7.900,00	0,00%
PRO13	\$ 811,90	1,51%

## ACCIONES

Cotización	Valor	Variación
BANCO MACRO	\$ 723,00	-3,64%
GALICIA	\$ 444,00	-3,24%
PAMPA ENERGIA	\$ 534,00	1,87%
TERNIUM	\$ 260,00	-4,41%
YPF SOCIEDAD	\$ 4.439,05	-3,35%

**INDICES**

Indices	Valor	Variación
MERVAL	245.716,17	-2,35%
DOW JONES	33.274,15	1,26%
NASDAQ	12.221,91	1,74%
FTSE 100	7.631,74	0,15%
S&P 500 INDEX	3.752,75	2,37%

**COMMODITIES**

Materias primas	Valor	Variación
SOJA CHICAGO	u\$s 552,99	2,07%
TRIGO CHICAGO	u\$s 254,27	-0,04%
PETROLEO WTI	u\$s 75,66	1,73%
PETROLEO BRENT	u\$s 79,74	0,59%
ORO	u\$s 1.969,80	-0,53%

**ADRs**

	Valor	Variación
YPF SA	u\$s 10,98	-3,94%
GRUPO FINANCIERO GALICIA	u\$s 10,98	-3,68%
BANCO MACRO	u\$s 17,81	-4,14%
BNC BBV ARGN ADR	u\$s 3,92	-5,77%
CENTRAL PUERTO	u\$s 5,41	-3,05%

**CRIPATOMONEDAS**

Cripto monedas	Valor	Variación
BITCOIN USD	u\$s 28.398,00	0,04%
Ethereum USD	u\$s 1.813,20	-0,49%
Dai	\$ 392,53	-0,01%
TETHER	\$ 390,50	0,00%
USD Coin	\$ 377,74	-0,09%

## NOTICIAS INTERNACIONALES

- **La economía mundial perdió una década de crecimiento, según el Banco Mundial.**

La economía mundial podría enfrentar los impactos de la crisis bancaria y las recesiones, según lo señalaron las autoridades del Banco Mundial. El organismo detalló en su último informe "Caída de las perspectivas de crecimiento a largo plazo" que el límite de velocidad de la economía global caerá a un mínimo de tres décadas en 2030. Según lo detalló el Diario Financiero, se determinó que tras la covid-19 y la guerra en Ucrania, las fuerzas económicas que impulsaron el progreso en los últimos 30 años se están desvaneciendo. Además de esto se señaló que esto tendrá como resultado que el crecimiento potencial medio del Producto Interno Bruto (PIB) mundial caiga a 2,2% anual. Se trata de una cifra que es un tercio menor a lo registrado en los años 2000. En tanto, el crecimiento potencial de las economías emergentes y en desarrollo tendrán una ralentización de 0,9 punto porcentual al año durante lo que queda de esta década.

- **Reino Unido es el primer país europeo en adherirse al TPP11.**

Los países miembros del Tratado Integral y Progresivo de Asociación Transpacífico (TPP11) acordaron aceptar la adhesión del Reino Unido. El ministro de Recuperación Económica de Japón, Shigeyuki Goto, confirmó esta noticia a la prensa tras la reunión ministerial y dijo que "es muy significativa para promover el comercio libre y también un mercado abierto y competitivo". Los once países integrantes llegaron a esta decisión durante una reunión celebrada en línea y a la espera de que sea aprobada formalmente durante un encuentro ministerial programado para el 15 y 16 de julio. Se trata de una instancia que supone la primera expansión del tratado a un país que no estaba entre sus miembros fundacionales. El TPP-11, sellado en 2018, incluye a Australia, Brunéi, Canadá, Chile, Japón, Malasia, México, Nueva Zelanda, Perú, Singapur y Vietnam.

- **Disputa energética entre EEUU y México: Biden planea ultimátum que eleva amenaza de aranceles.**

El Gobierno del presidente Joe Biden planea enviar a México un ultimátum en las próximas semanas, en busca de romper el estancamiento en una disputa comercial energética, mientras hay más llamados bipartidistas para que Estados Unidos endurezca su posición, según fuentes conocedoras de las discusiones. La medida representaría una escalada significativa en la ya tensa relación entre Biden y su par mexicano, Andrés Manuel López Obrador. La decisión de López Obrador de dar marcha atrás en las reformas encaminadas a abrir los mercados eléctrico y petrolero de México a competidores externos desencadenó la disputa comercial. Se espera que la Oficina del Representante Comercial de Estados Unidos haga lo que se describió como una "oferta final" a los negociadores de México para abrir sus mercados y aceptar una mayor supervisión, dijeron a Reuters tres personas familiarizadas con las conversaciones.

- **América Latina le da la espalda a Taiwán.**

El reciente anuncio de Honduras de romper relaciones diplomáticas con Taiwán y reconocer el principio de “una sola China” es una vuelta de tuerca más en el giro político que está protagonizando América Latina para reconocer al gigante asiático como una gran potencia económica y comercial que cada vez tiene más influencia política en la región. El país centroamericano ahora está siguiendo los pasos de sus vecinos Panamá, El Salvador, República Dominicana y Nicaragua, que en los últimos años han roto relaciones diplomáticas con la isla en favor de la República Popular China, algo que inquieta a Estados Unidos.

- **América Latina afrontaría una ola de "defaults" por alza de tasas.**

El rápido aumento de los costos de endeudamiento representa una amenaza mayor para las empresas en América Latina que en cualquier otro lugar de los mercados emergentes, lo que genera preocupación de que los defaults en la región estén a punto de aumentar, según S&P Global Ratings. Las condiciones crediticias en América Latina ahora se están endureciendo más rápidamente que en el punto álgido de la crisis financiera de 2008, escribieron analistas encabezados por Gregoire Rycx en un informe. Se espera que eso ponga a las empresas bajo presión hasta finales del próximo año. “Los países latinoamericanos están soportando el endurecimiento de las condiciones financieras más severo visto en la historia reciente”, escribieron los analistas.

- **Superficie cultivada de maíz y soja en EEUU aumentará en 2023: USDA.**

Los agricultores de Estados Unidos buscarán expandir los cultivos de maíz, trigo y soja este año, ya que la reducción de los suministros por la guerra en Ucrania apuntaló los precios, dijeron analistas tras la publicación del reporte con estimaciones de oferta y demanda del Departamento de Agricultura (USDA). Los productores planean sembrar 91,996 millones de acres de maíz en 2023, frente a los 88,579 millones del año pasado y la tercera mayor cantidad en una década, junto con 87,505 millones de acres de soja, frente a los 87,450 millones en 2022 y la tercer mayor superficie jamás registrada, según datos del USDA. Se espera todos los cultivos de trigo aumenten a 49,855 millones de acres, desde 45,738 millones en 2022, aunque los analistas advirtieron que los acres cosechados podrían ser mucho menores debido a la sequía en las llanuras del sur y las condiciones de siembra de trigo de primavera excesivamente húmedas en las zonas del norte.

- **Cobre registra segunda alza trimestral gracias a recuperación china.**

Los precios del cobre bajaron, pero registraron un alza de alrededor del 7,5% para el primer trimestre, gracias a la recuperación de la demanda en China, principal consumidor, tras la caída del año pasado. Muchos analistas proyectan mayores ganancias para el cobre. El metal utilizado en el cableado eléctrico alcanzó un máximo de siete meses de 9.550,50 dólares la tonelada a mediados de enero, pero perdió terreno a medida que subían las tasas de interés en Estados Unidos y la recuperación de China resultaba menos rápida de lo previsto. El temor a que las turbulencias del sector bancario obstaculicen el crecimiento económico también ha presionado a los metales en las últimas semanas.

- **Economía de China presenta una dinámica sólida: Li Qiang.**

La economía china muestra una dinámica sólida pese al difícil contexto internacional, declaró el primer ministro, Li Qiang, quien prometió apoyar a las empresas afectadas por la política de “Cero Covid” que lastró durante tres años a la segunda mayor potencia económica. “La dinámica y el estado del crecimiento económico son sólidos”, declaró Li ante decenas de líderes extranjeros y personalidades del mundo empresarial. En el 2022 la economía china creció 3%, uno de los niveles más bajos en cuatro décadas. El gobierno proyectó una expansión de 5% para este año. “A juzgar por la situación de marzo, es mejor que la de enero y febrero”, declaró Li, quien admitió que la meta de crecimiento no será fácil de alcanzar.

- **Los productores chinos de litio establecen un precio mínimo a medida que la demanda se evapora, dicen las fuentes.**

Los principales productores de litio de China acordaron establecer un precio mínimo de 250.000 yuanes (36.380 dólares) por tonelada de carbonato de litio, dijeron seis personas familiarizadas con el asunto, en un esfuerzo por frenar la caída del precio de la materia prima de la batería. El precio fue acordado por alrededor de 10 compañías, incluidas Tianqi Lithium (002466.SZ) y Ganfeng Lithium (002460.SZ), que se reunieron al margen de una conferencia en Nanchang, en el sur de China, dijo una persona que asistió a la reunión y otras cinco informado sobre las discusiones.

- **Japón restringe las exportaciones de equipos de chips mientras EE. UU. busca contener a China.**

Japón dijo que ampliará las restricciones a las exportaciones de 23 tipos de tecnología de fabricación de chips de vanguardia, a medida que Estados Unidos intensifica los esfuerzos para limitar el acceso de China a los conocimientos clave de semiconductores. Alrededor de 10 empresas japonesas, incluido el fabricante líder de engranajes Tokyo Electron, necesitarían obtener licencias para enviar una gama de equipos más amplia de lo esperado que se utiliza para transformar el silicio en chips, que abarca la limpieza, la deposición, el recocido, la litografía, el grabado y las pruebas. La decisión de Tokio sigue a meses de cabildeo por parte de EE. UU. para lograr que Japón se una a él en el endurecimiento de los envíos de herramientas de semiconductores a China. Japón y los Países Bajos acordaron en principio unirse a los EE. UU., pero han tratado de trazar un camino intermedio entre las dos superpotencias.

## NOTICIAS NACIONALES

- **Los salarios subieron 4,7% en enero, pero perdieron frente a la inflación.**

Los salarios mostraron un incremento del 4,7% en enero frente a diciembre pasado, pero perdieron contra la inflación, que alcanzó el 6% en ese mismo mes, según informó Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (INDEC). El crecimiento mensual se debió a subas de 4,6% en el sector privado registrado, 3,9% en el sector público y 6,7% en el sector privado no registrado, el único que terminó por arriba del IPC de enero. En los últimos 12 meses, los salarios de los trabajadores privados registrados aumentaron 93,7%, los de los empleados públicos 101,3%, y los de los trabajadores "en negro" el 72,2%, contra una inflación interanual del 98,8%, según el Indec. Mientras tanto, esta semana, el Gobierno hizo oficial el aumento del Salario Mínimo Vital y Móvil que pasará a ser de \$80.342 desde abril. Los aumentos fueron fijados por medio de la resolución 5/2023, firmada por la ministra de Trabajo, Raquel "Kelly" Olmos, que se publicaron en el Boletín Oficial.

- **Cosecha de soja podría caer por debajo de los 25 millones de toneladas.**

Llovió, pero muy tarde, tanto para el maíz como para la soja de la zona núcleo, la más afectada por la sequía. Según el último relevamiento de la Bolsa de Cereales de Buenos Aires, durante la última semana avanzó la cosecha de la oleaginosa, pero con muy bajos rindes que podrían llevar a la producción total por debajo de los 25 millones de toneladas que había planteado la entidad. Este volumen de cosecha podría ajustarse a la baja en muy breve tiempo, e incluso en el sector ya adelantan que faltarán unos 20 millones de toneladas producto de la falta de precipitaciones y por eso la industria de la molienda deberá importar unos 10 millones de toneladas para cumplir con las demandas de los clientes del exterior.

- **Operativo de Aduana: secuestraron mercadería irregular por casi \$190 millones.**

La Aduana secuestró mercadería irregular por un valor de \$190 millones en diferentes operativo que se realizaron en cinco provincias del norte del país. El operativo, conocido como Escudo Norte, se llevó a cabo en forma coordinada en puntos estratégicos de Misiones, Formosa, Chaco, Salta y Jujuy. Los controles se centraron en medios de transporte de pasajeros y empresas de envío de encomiendas, y se secuestró mercadería de origen extranjero que carecía de la documentación que avalara su legítimo ingreso al territorio aduanero. De acuerdo a la información oficial, se secuestraron 800 neumáticos de origen extranjero, valuados en \$59.500.000; 900 camperas, por un valor estimado de \$5.400.000 y compresores, repuestos y accesorios para equipos de aire acondicionado cuyo valor estimado asciende a \$8 millones. Esta mercadería fue incautada en Misiones, Formosa y Chaco, con un valor total de \$72.900.000. El valor estimado de la mercadería secuestrada en el noroeste asciende a \$116.400.00, con lo cual el total de productos irregulares descubiertos en el marco del mega operativo asciende a \$189.300.000.

- **La Bolsa de Comercio de Rosario dio por terminada la sequía.**

La Bolsa de Comercio de Rosario (BCR) consideró que la región pampeana superó la sequía histórica al registrarse en los últimos diez días lluvias entre 20 y 175 milímetros en toda la zona. La BCR precisó que el agua se derramó en un 85% de Córdoba, un 95% de Santa Fe y en todo Entre Ríos con lluvias de más de 50 milímetros. Santa Fe, una de las provincias más castigadas por la falta de agua, recibió esta vez la mayor carga: un 20% de su superficie superó los 125 milímetros, concentrada en el centro provincial. Los registros más importantes son los de Sunchales con 250 milímetros o Rafaela con 189 milímetros. En el extremo sureste, se destaca Rosario con 118 milímetros, Venado Tuerto con 110 milímetros y Álvarez con 104 milímetros. El informe de la institución puntualizó que en el 70% del territorio entrerriano cayeron más de 100 milímetros. Los registros más importantes son los de Concordia con 209 milímetros y Paraná con 137 milímetros.

- **Presentaron los nuevos créditos para Pymes lideradas por mujeres.**

La ministra de Mujeres, Políticas de Género y Diversidad Sexual de la provincia de Buenos Aires, Estela Díaz; el presidente de Banco Provincia, Juan Cuatromo; y la directora Laura González presentaron la nueva línea de créditos a tasas subsidiadas destinadas a Pymes lideradas por mujeres. La reunión de trabajo se realizó en la Casa Central de Banco Provincia y contó con la participación de más de 20 empresarias, representantes de entidades como la Federación Económica de Buenos Aires (FEBA) y la Cámara de la Mediana Empresa (CAME) y autoridades de Pymes bonaerenses de diversos rubros. La línea Mujeres en la Provincia ofrece créditos para capital de trabajo con un monto máximo de \$2 millones, con tasa fija de 56% anual y plazo máximo de 12 meses, con 6 de gracia en los rubros de hotelería, restaurantes, esparcimiento, cultura y deporte. Los préstamos para inversión tienen un monto máximo de \$5 millones, con una tasa fija de 60% anual y plazo máximo de 36 meses, con 12 de gracia para el pago de capital. Las empresas beneficiarias deberán ser Mipymes con certificado vigente radicadas en la provincia de Buenos Aires y estar lideradas por mujeres que deberán tener más del 50% del paquete accionario o con al menos el 25% y tener al menos una mujer en un puesto de decisión con una antigüedad mínima de 3 meses.

- **Argentina traerá de Brasil hasta el 50% de la soya que importe.**

Brasil deberá suministrar hasta la mitad de la soya que importará Argentina para mantener en funcionamiento sus operaciones industriales, ante una sequía histórica que devastó la cosecha 2022/23 del país, que suele ser el mayor exportador de aceite y harina de soya, según analistas. Frente a una cosecha argentina estimada por el mercado en unos 25 millones de toneladas, desde los 42 millones de la temporada pasada, el país podría importar hasta 10 millones de toneladas de soya, o más del doble del volumen comprado en años anteriores, cuando el origen era principalmente Paraguay. Contando con una cosecha récord, Brasil podría aumentar los envíos a Argentina en al menos 10 veces, dijo Sol Arcidiacono, jefe de granos latinoamericanos de hEDGEpoint Global Markets, que trabaja en Rosario, el principal centro de producción de harina y aceite de soya de Argentina.

## NOTICIAS PROVINCIALES

- **Emesa logró incrementar exponencialmente la producción de Loma de la Mina, en San Rafael**

Mendoza sigue recuperando su actividad hidrocarburífera y logró en menos de un año hacer crecer la producción de Loma de la Mina, en San Rafael, un yacimiento que fue operado por YPF y que en 2022 la Empresa Mendocina de Energía (Emesa) recibió con números en baja y con una producción de 36 m3 por día. La petrolera estatal había decidido no renovar la concesión, por lo que Emesa presentó un plan de recuperación a la Dirección de Hidrocarburos y en menos de un año logró producir 47 m3/día, con perspectivas de mayor crecimiento pese a tratarse de un pozo maduro con declinación natural.

- **Mendoza Emprende Semilla 3 cerró con 1.396 nuevos proyectos presentados**

El Ministerio de Economía y Energía, a través de la Dirección de Emprendedores, informa que, tras el cierre de la primera convocatoria del programa Mendoza Emprende Semilla 3, se presentaron 1.396 nuevos proyectos oriundos de los 18 departamentos de la provincia. La iniciativa permitirá a los beneficiarios que cumplan con todos los requisitos que establecen los pliegos del programa acceder hasta \$300.000 en crédito más otros \$200.000 en aportes no reembolsables (ANR).

- **Mendoza se expande a Texas como parte del plan de crecimiento del vino en Estados Unidos**

Estados Unidos tiene cuatro mercados importantes para Mendoza: La Florida, el Noreste –Nueva York, Massachusetts, Nueva Jersey y Filadelfia– California y Texas. Este último es gran mercado en sí mismo y con una importante complejidad en las regulaciones de comercio de bebidas alcohólicas. La misión comercial abarcó tres de esos cuatro mercados, para continuar con el plan de expansión que ProMendoza propone para Estados Unidos. Arrancó en La Florida –con la visita de un hub para empresas en Miami–, continuó en la Vinexpo de Nueva York –para consolidar un mercado muy desarrollado por las bodegas de la provincia– y culminó en Texas, concretando las primeras acciones del plan de crecimiento de vinos en el país del Norte.

- **Atención productores y Pymes: lanzan créditos blandos para eficiencia hídrica y energética**

Con esta ventaja, el Fondo Provincial para la Transformación y el Crecimiento (FTyC) tiene disponible sus líneas Inversión, Capital de Trabajo, para Contingencias Climáticas, Malla Antigranizo, Eficiencia Hídrica, Eficiencia Hídrica contra Heladas y Ganadería. En las operatorias Inversión y Malla Antigranizo, la devolución es en 5 años, con uno de gracia. En la de Capital de Trabajo es en 15 meses, con 6 de gracia, y en la de Capital de Trabajo para Contingencias Climáticas, en 21 meses, con 12 de gracia. En tanto que en las líneas Eficiencia Hídrica contra Heladas y Eficiencia Hídrica es en 10 años, con 2 de gracia. Ganadería tiene 6 años de plazo total incluidos tres años de gracia.

- **Mendoza Audiovisual ampliará su presupuesto para convertir a la provincia en un polo audiovisual**

El Programa Mendoza Audiovisual, aprobado por ley a fines de 2022, impulsó a la provincia como centro de la industria de cine, televisión, publicidades, streaming y series. En menos de dos semanas, logró que 12 proyectos nuevos puedan comenzar a rodarse, lo que significa alrededor de 5.000 puestos de trabajo. Esto supone también una inversión de \$1.590 millones de las productoras. “Desde el Gobierno, seguimos generando políticas para convertir a la provincia en un polo audiovisual destacado en la región. En este compromiso, hemos enviado a la Legislatura el proyecto de ley para ampliar el programa Cash Rebate, que reintegra hasta 40% de lo invertido en pymes y emprendedores locales para filmar películas, publicidades, documentales y series”, explicó el ministro de Economía y Energía, Enrique Vaquié.

- **Vinos: mercado interno, precios justos y los stocks**

Con la cosecha casi terminada, es hora de mirar en dónde está parada la vitivinicultura. Tal como se advierte en una nota de Los Andes, los despachos al mercado interno llevan 4 meses de caída. Es una situación que preocupa. Las exportaciones cerraron 2022 con una baja del 10% para el vino fraccionado y del 41,8% para el vino a granel. Así se dejaron de vender 70 millones de litros de vino en 2022. Y si sumamos los resultados negativos de enero y febrero, el resultado se abulta aún más. Esto significa que, si se confirman las estimaciones de los industriales de una cosecha de 14 millones de quintales y las ventas tanto en el mercado interno como externo se mantienen en niveles similares a los del 2022, se proyecta que las existencias de vino para el año 2023 estarán alrededor de 4,6 meses de stock, según los cálculos provisorios del gobierno de Mendoza.

- **YPF obtuvo las prórrogas para explotar cinco áreas en Mendoza**

Este viernes se publicó en el Boletín Oficial, la prórroga para YPF de la concesión para explotar las áreas, Paso de las Bardas Norte, Chihuido de la Salina Norte y Chihuido de la Salina Sur. La empresa contaba con tres meses de prórroga, mientras se negociaba la extensión por 10 años, que hoy se hizo efectiva. Así, la petrolera podrá operar en las áreas señaladas hasta el 2023, y deberá cumplir con una inversión de 25 millones de dólares, 17 de ellos para el proyecto piloto en la Formación Vaca Muerta. Por otro lado, pagará un 12% en regalías sobre lo producido en hidrocarburos líquidos y gas natural.

- **En Mendoza sorprende el anuncio del dólar agro a 90 días**

En Mendoza, silencio de radio. Nadie quiere opinar abiertamente del dólar agro anunciado por el ministro Sergio Massa. Pero, al fin y al cabo, entre los vitivinícolas, ya se van formando una opinión. Durante las reuniones que mantuvieron en Buenos Aires, le plantearon a la gente del ministerio de Economía dos temas claves: la ventana de tiempo y el valor del dólar diferencial. Querían 120 días y un dólar similar a la cotización del dólar ahorro, esa semana \$ 350. Pero ahora todo cambió. El anuncio de la posible unificación de los tipos de cambio y también el hecho de tener que abrir la mesa de negociación, porque ya no solo se consultará al vino, sino que irán en un paquete con todas las economías regionales, genera dudas.

## NOTICIAS LOCALES.

- **Alvear presente en la inauguración de la puesta en valor de la estación de trenes de Realicó.**

Estuvo presente el Presidente de Ferrocarriles Argentinos Sociedad del Estado (FASE) Damián Contreras; Viviana Bongiovanni, Intendente de Realicó, La Pampa, y Vicepresidente del Consorcio Ferroviario Unión Pacífico; la vicepresidenta primera de la Cámara de Diputados, Alicia Mayoral; referentes del Consorcio Ferroviario Unión Pacífico, diputados de La Pampa, intendentes y parte de la comunidad local. Viviana Bongiovanni, al hacer uso de la palabra remarcó: “se trata de la puesta en valor de nuestra estación de ferrocarril, algo que esperábamos y estamos orgullosos de poder poner en valor parte de nuestra historia. Este pueblo nace por la llegada de las vías ferroviarias, mucha gente trabajó vinculada a este servicio de transporte. En este momento, se le dio valor al edificio histórico, en otra etapa se le dará funcionalidad porque la lucha del Consorcio es que vuelva el tren de pasajeros a esta zona, dado que por Realicó solo pasa el tren de carga”.

- **Se llevan adelante distintas obras de importancia para el distrito de Bowen**

En la intersección de calles Centenario y Lavalle de Bowen, el Intendente Walther Marcolini junto al Secretario de Obras y Servicios Públicos Jorge Pérez brindaron detalles de los trabajos de remodelación de la Plazoleta Basilio Winniczuk, además de otras obras complementarias que se van a realizar en el Distrito. “Esta es una forma de dar respuesta a las necesidades de nuestros vecinos” aseveró el intendente Walther Marcolini, haciendo referencia a las tareas que se están desarrollando en el distrito de Bowen, y que tienen que ver con la mejora en la calidad de vida: “Hemos iniciado una serie de obras en el distrito, primero mejora de calles y una segunda etapa de asfaltado para terminar algunas diagonales en el distrito. Pero hay una intervención integral de esta plaza, que responde a un pedido de los vecinos” indicó.

## Agenda Semanal

Lunes 3 de abril al viernes 7 de abril.

### Eventos:

#### **Lunes 3 de abril del 2023**

Inglés para negocios 1º Cuatrimestre 2023

Inscripciones en el siguiente link:

[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdA4M03Z8AlegUDzYXbpSneHL63oVxv\\_9cxBrU7aqqdSsp2Kq/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdA4M03Z8AlegUDzYXbpSneHL63oVxv_9cxBrU7aqqdSsp2Kq/viewform)

#### **Lunes 3 de abril de 2023**

Curso de Mecánica General de Motores Nafteros y en el curso de Mecánica General de Motores Diésel.

Consultas de lunes a viernes por WhatsApp y solo por mensaje escrito a: 2612479877.

**Martes 4 de abril de 2023.**

Seminario Gestión Eficiente de Almacenes

Inscripciones en el siguiente link:

[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSf9NMKhIWnhqeGbA\\_J3PKBQyct01G\\_BAE1q1gCPLw4NUJzib7Q/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSf9NMKhIWnhqeGbA_J3PKBQyct01G_BAE1q1gCPLw4NUJzib7Q/viewform)

Futuros Eventos:

**Martes 11 de abril del 2023.**

Feria LAAD DEFENCE & SECURITY 2023

Para más información contactar a Romina Querzoli

[rquerzoli@inversionycomercio.org.ar](mailto:rquerzoli@inversionycomercio.org.ar)

**Martes 11 de abril de 2023.**

Diplomado en Marketing Digital -3ª COHORTE

Para mayor información ingresar al siguiente link:

<https://fce.uncuyo.edu.ar/cursos/curso/diplomado-en-marketing-digital>

**Jueves 13 de abril de 2023.**

Curso Gestión del Tiempo y Liderazgo Efectivo

Para mayor información ingresar al siguiente link:

<https://fce.uncuyo.edu.ar/cursos/curso/curso-gestion-del-tiempo-y-liderazgo-efectivo>

**Miércoles 12 de abril de 2023.**

Diplomado en Criptoconomía 4º Cohorte

Para mayor información ingresar al siguiente link:

<https://fce.uncuyo.edu.ar/cursos/curso/diplomado-en-criptoeconomia>

**Hasta el 20 de abril de 2023.**

Banco Galicia lanza Challenge Emprendedor - DESAFÍO CATAPULTA.

Inscripciones en el siguiente link:

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeoGu3h1CI9s4aMggZKB0vNxeMeXLtY10lMrTcJECISctqh6w/viewform>

## El presente informe es:

- Realizado por: Aleaga Elizabeth, Ojeda Juan, De Monte Micaela.
- Supervisado por: Lic. Walker, Iván

## Fuentes de consulta:

<https://www.diariolasamericas.com/contenidos/economia.html>

<https://mobile.reuters.com/business>

<https://www.eleconomista.es/economia/>

<http://www.aquieuropa.com/noticias/economia>

<https://es.mercopress.com/economia>

<https://es.investing.com/news/>

<https://www.cesla.com/noticias-economia-brasil.php>

<https://www.americaeconomia.com/brasil>

<https://www.eleconomista.com.mx/>

<http://ecocuyo.com/>

<http://www.losandes.com.ar/>

<http://vinasfm.com/noticias/>

<http://www.unoalvear.com/>

<http://elalveareense.com/>

<https://www.elsol.com.ar/>

<https://viapais.com.ar/mendoza/>

<https://mendozaeconomico.com.ar>

<https://www.mendoza.gov.ar/prensa/economia/>

<https://entorno.jornadaonline.com/index.php/category/economia/>

<https://www.inversionycomercio.org.ar/calendario?t=cap>

[http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia\\_tecnica\\_y\\_posgrado/](http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia_tecnica_y_posgrado/)